

# *Bádminton cubano con seis cupos para Lima 2019*

---



La Habana, 5 mar (RHC) El bádminton cubano tiene aseguradas seis plazas, tres en cada sexo, para los torneos de este deporte en los venideros Juegos Panamericanos, a celebrarse desde el 26 de julio en la ciudad peruana de Lima.

Alexis Ramírez, presidente de la federación local de la disciplina, informó a Radio Rebelde, que nuestro país al ubicarse en el quinto lugar del ranking continental tiene derecho asistir con seis atletas, pero la cifra puede aumentar hasta completar el equipo de ocho, cuatro en cada rama.

Según la Confederación Panamericana de bádminton, Canadá, Estados Unidos, Brasil y el anfitrión Perú, son las naciones que alcanzaron el máximo de cuotas (4 hombres y 4 mujeres).

Por su parte, Guatemala, Cuba, México y República Dominicana alcanzaron seis (3 varones y tres féminas), y Barbados, Jamaica, Chile y Surinam alcanzaron cuatro (2-2)

Por último, Costa Rica, Argentina, El Salvador, Venezuela, Ecuador, Panamá, Trinidad y Tobago y Guyana también tienen la oportunidad de participar en la competencia con dos jugadores por país (uno en cada sexo).

El federativo Ramírez explicó a nuestra emisora, que, si las naciones que aparecen con cuatro y dos boletos asignados, declinan ir con los atletas que les corresponde, los que aparecen con seis plazas serán los primeros que tendrán derecho a completar sus equipos, y en ese caso, Guatemala, Cuba, México y Dominicana, tendrán prioridad por ese orden.

En Lima competirán 44 atletas en el sexo masculino e igual cantidad en el femenino, incluyendo al local Perú con ocho concursantes.

Hace cuatro años en la cita de Toronto, Cuba asistió con siete badmintonistas y solo conquistó una medalla de bronce de Osleni Guerrero en la modalidad de singles.

Por RodolfoDurán

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/185093-badminton-cubano-con-seis-cupos-para-lima-2019>



**Radio Habana Cuba**